
Abschied vom CzV – der Pro-Shop von Robin und Dorothee 
schließt zum Ende des Jahres seine Türen.
Nach vielen tollen Jahren verabschiede ich 
mich von unserem Pro-Shop und dem CzV. 
Vor 16 Jahren habe ich – damals 
hochschwanger - meine ursprüngliche 
Tätigkeit als Rechtsanwältin aufgegeben, 
um gemeinsam mit Robin hier im Club 
den Pro-Shop zu betreiben. Das war ideal, 
ich konnte Sophie gleich nach der Geburt 
mit zur Arbeit nehmen. Manche von 
Ihnen erinnern sich vielleicht noch daran, 
wie Sophie durch den Shop krabbelte. 
Mittlerweile ist unsere Tochter 16 Jahre 
alt und steht kurz vor dem Abitur – wo ist 
bloß die Zeit geblieben!

Der Club ist mir eine zweite Heimat 
geworden. Die Arbeit hier im Shop hat mir 
immer viel Spaß gemacht. In den 16 Jahren 
gab es nicht einen einzigen Tag, an dem 
ich nicht gerne in den Club gefahren bin. 

Wer das von seiner Arbeitsstelle sagen 
kann, hat sicher einiges richtig gemacht. 

Es gab gute, aber auch anspruchsvolle 
Jahre. Der Umzug in den Container 

während 
der Bauphase, der Einzug 

in die tollen neuen Räume im neuen 
Clubhaus und gleich danach die Corona-
Zeit. Die Unterstützung vieler Mitglieder 
während dieser Zeit war umwerfend. 
Die großzügigen Gutscheinkäufe haben 
dafür gesorgt, dass wir diese Zeit gut 
durchgestanden haben. Dafür noch einmal 
unseren herzlichen Dank! 

Aber die Zeiten haben sich geändert. 
Das Kind ist fast erwachsen und ich habe 
mich in den letzten Jahren immer mehr 
zusätzlich meinem ursprünglichen Beruf 
gewidmet. Irgendwann muss man sich 
entscheiden und Robin und ich haben 
uns aufgrund der unterschiedlichen 
Perspektiven gegen den Shop 

entschieden, insbesondere, weil ich 
ein Angebot für eine sehr interessante 
Tätigkeit bekommen habe, in die ich 
mich ab dem nächsten Jahr vollständig 
einbringen möchte.

Bis kurz vor Weihnachten ist der Shop 
noch geö� net. Und weil wir wirklich alles 
endgültig loswerden müssen, bietet sich 
bis dahin noch die Möglichkeit, das eine 
oder andere Schnäppchen zu machen.
Das freut das Portemonnaie und ist uns 
gleichzeitig eine riesige Hilfe. Ich freue 
mich also auf viele nette Gesichter!

Ich gehe mit einem lachenden und 
einem weinenden Auge. Mir werden die 
vielen netten Kunden fehlen, die tollen 
Gespräche, die Freundschaften, die sich 
entwickelt haben. Ich werde das sehr 
vermissen! Aber ich bin nicht aus der Welt. 
Robin wird dem Club als Trainer erhalten 
bleiben, und ich werde ihn und den Club 
immer wieder besuchen. Dann bietet sich 
vielleicht auch die Möglichkeit, mit dem 
einen oder anderen einen Ka� ee auf der 
Terrasse zu trinken. 
Darauf freue ich mich.
Also auf bald und bleiben Sie alle gesund!

Dorothee Welsby


